

España apoya cese de sanciones a países para enfrentar Covid-19



Madrid, 3 abr (RHC) La ministra española de Asuntos Exteriores, Arancha González, se hizo eco del apoyo de la Unión Europea (UE) a la suspensión de las sanciones económicas contra varios países para que puedan afrontar la pandemia de Covid-19.

Durante una rueda de prensa en Madrid, la titular reveló que ese fue un asunto tratado este viernes en la reunión por videoconferencia mantenida con sus pares del bloque comunitario.

Según la ministra, la UE respalda 'los esfuerzos de Naciones Unidas para que países que están sometidos a sanciones internacionales, como es el caso de Cuba, Irán o Venezuela, puedan acogerse a la excepción humanitaria para adquirir material sanitario contra el coronavirus'.

A preguntas de la prensa, la jefa de la diplomacia española explicó que en las medidas coercitivas unilaterales que aplica Estados Unidos u otras naciones hay siempre una cláusula humanitaria.

'Es decir, que estas sanciones no se aplican cuando se trata de asistir a una

situación de emergencia', como lo es el coronavirus SARS-Cov-2, manifestó.

'Estamos hoy ante esa situación de emergencia y lo único que hay que asegurarse es que esa cláusula se pueda invocar, y sobre todo que la puedan y quieran respetar las instituciones financieras, los países y empresas productoras de material y equipamiento sanitario', enfatizó.

Eso es lo que tratamos de arbitrar ahora, que se entienda y se establezcan mecanismos para que esta excepción humanitaria pueda ponerse en práctica y llegue el material necesario también a los países sometidos a sanciones, agregó la titular de Exteriores de España.

En medio de la crisis mundial por el nuevo coronavirus, el secretario general de la ONU, António Guterres, llamó en reiteradas ocasiones a renunciar a las medidas coercitivas unilaterales que afectan a numerosos estados del orbe como Cuba, Venezuela, Irán y Siria.

Guterres urgió a la comunidad internacional a demostrar mayor solidaridad y apoyo a los vulnerables.

La alta comisionada para los Derechos Humanos de Naciones Unidas, Michel Bachelet, también reclamó que sean atenuadas o suspendidas las sanciones económicas ante la propagación mundial del SARS-Cov-2, causante de la enfermedad Covid-19.

Esas medidas, impuestas por Estados Unidos, la UE y otras potencias contra varios países impactan de forma negativa en la salud pública por la falta de medicamentos y equipos para combatir la Covid-19, afirmó la funcionaria. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218737-espana-apoya-cese-de-sanciones-a-paises-para-enfrentar-covid-19>



Radio Habana Cuba